

Dans le cadre de la résidence de Mohamed Kerrou,
et en partenariat avec l'IDEMEC, l'IEMAM et l'USR 3125

L'IMÉRA a le plaisir de vous convier à une rencontre avec

Franck MERMIER

sur le mouvement de contestation en cours au Yémen

Mardi 12 avril 2011 à 14h30

MMSH, salle Paul-Albert Février

ENTREE LIBRE

L'intervention de Franck Mermier portera sur le mouvement de contestation en cours au Yémen et sur les modalités de convergences des différentes forces d'opposition au régime du président Saleh. Le chercheur s'interrogera notamment sur les risques de guerre interne et de fragmentation du pays avec notamment le cas du mouvement sudiste qui n'a cessé de se développer depuis le milieu des années 2000.

Ancien directeur du Centre français d'études yéménites (Sanaa) et du département scientifique des études contemporaines à l'Institut français du Proche-Orient (Beyrouth), **Franck Mermier** est actuellement chercheur au CNRS (LAU-IIAC). Il a notamment publié *Le Cheikh de la nuit : Sanaa, organisation des souks et société citadine* (Sinbad-Actes Sud, 1997) et *Le Livre et la ville. Beyrouth et l'édition arabe* (Sinbad-Actes Sud, 2005).

IMÉRA, Institut méditerranéen de recherches avancées, Marseille - www.imer.fr

Informations : pascale.hurtado@imer.fr